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VERBALE DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA DEL COM.IT.ES del 

giorno 06 giugno 2022. 

 

 

Il giorno 06 giugno 2022, alle ore 19:00, con previa convocazione, in collegamento on line si è 

tenuta l’Assemblea Ordinaria del Comites. 

 

Presenti i Consiglieri del Comitato: Alberto Salvatore Mayer, Antonio Carlos Delben 

Caetano, Bruno Romi, Clarissa Fusco, Daniela Policela Vieira, Daniel Pavarin, Daniel 

Persseguim de Oliveira, Elsa Pompermayer Stenico, Fernanda Mercurio Abrantes, Giuliana 

Patriarca, Isadora Calil Elias Rodrigues, Luciana Laspro, Maurício Chiosini Baggio, Maurizio 

Matrone, Matteo Arcari, Renato Sartori, Rodrigo Mauro, Sebastião Zoli Júnior, Tiago 

Colombini. 

 

Assenti: Bruno Ghiotto, Fabiola Natali, Maria Carolina Casati, Juliano Meneghel Dorizotto  

 

Presente il Consigliere CGIE Daniel Taddone  

Presente la Diregente Scolastica per il Consolato Monica Faggionato  

Preente il Revisore dei Conti per il COMITES Stefano Russo 

 

 

 

Ordine del giorno: 

• Emissione parere obbigatorio sulla richiesta di contributi presentata dall’ente Istituto 

Cultural ítalo Brasileiro – ICIB, in base a quanto previsto nella ex-legge 153 

 

Apertura 

Il Presidente Mayer ringrazia la presenza di tutti e per avere risposto alla convocazione 

dell'assemblea straordinaria. Spiega che, a causa di modifiche intervenute nella normativa 

riguardanti alla richiesta di contributi da parte degli enti gestori, si è reso necessario anticipare 

la elaborazione e la votazione del parere da parte del COMITES, che avrebbe dovuto svolgersi 

solo nell'assemblea ordinaria prevista per il 23/06/2022. Passa la parola al Coordinatore della 

Commissione di Formazione e Lingua Italiana, Daniela Policela, che informa ai presenti che il 

gruppo si è riunito nel venerdì scorso - 03/06/2022 (Mayer, Policela, Patriarca, Blasioli Costa 

e Faggionato, la Dirigente Scolastica del Consolato) - per analizzare i documenti inviati 

dall'ICIB, gli stessi che sono stati inviati a tutti i consiglieri per e-mail. Facendo un piccolo 

riassunto, dice che l'ICIB ha presentato tre progetti, uno riguardante ai corsi curricolari, uno per 

i corsi extracurricolari, che sono indirizzati ai centri di lingua e un altro terzo progetto per 

attività culturali, come webinar e video che verranno sviluppati durante la settimana di lingua 

italiana e la settimana della cucina, coinvolgendo sempre bambini e adolescenti. Ribadisce che 

non tutto viene finanziato dallo Stato Italiano, ma anche da proventi locali e che la domanda 

segue calcoli automatici dalle tabelle disponibili con dei percentuali precisi ed è tutto 

perfettamente in ordine.  

http://com.it.es/
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Interviene la Dirigente Scolastica per il Consolato Monica Faggionato e informa che alcune 

attività sono già iniziate con l'anno scolastico, in particolare dove ci sono dei corsi curricolari. 

Invece per le extracurricolari sono lasciati un pò in sospeso perchè appunto il progetto è 

annuale, quindi va per l'anno scolastico che coincide nell'emisfero australe con l'anno solare. 

Dice che la divisione in diverse attività progettuali è la novità principale di quest'anno, dove 

vengono appunto divise le attività curriculari da quelle extracurricolari e di quelle per tutta la 

comunità scolastica. Quest'anno la settimana della lingua italiana nel mondo si concentra sui 

giovani. Per quanto riguarda la parte più strettamente scolastica, a parte i progetti che già 

esistevano nell'anno precedente e che continueranno, il progetto si basa nell'inserimento 

curricolare di nuovi progetti in due realtà diverse: una pubblica - scuole del municipio di 

Mococa -  ed una privata - salesiani di Piracicaba.  

 

Il Revisore dei Conti del COMITES Stefano Russo chiede a Faggionato se, una volta approvata 

la domanda fatta dall'ICIB al Ministero, i contributi verranno dati in una unica rata o in diverse 

rate durante lo svolgimento del progetto. la Dirigente Scolastica risponde che viene dato in tre 

rate: una prima parte al momento dell’approvazione, una seconda parte in fase intermedia e il 

terzo saldo dopo la rendicontazione finale degli obiettivi raggiunti. 

 

Emissione parere obbigatorio sulla richiesta di contributi presentata dall’ente Istituto 

Cultural ítalo Brasileiro – ICIB, in base a quanto previsto nella ex-legge 153 

 

Dopo le spiegazioni di Faggionato, riprende la parola la Consiglire Policela e legge ai presenti 

il parere elaborato dalla Commissione di Formazione e Lingua (documento in allegato a questo 

verbale). Dopo la lettura, il Presidente Mayer mette in votazione lo stesso parere, che viene 

approvato da tutti i consiglieri presenti.  

 

Chiusura 

 

Il Presidente Mayer, non essendoci altro da discutere, alle ore 19:20, dichiara chiusa 

l’Assemblea della quale viene redatto il presente verbale. 
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